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　拝啓、盛夏の候　育成会員に於かれましては平素より育成会活動へのご理解、ご協力を
賜り感謝申し上げます。

　さて、育成会活動も３ヶ月が過ぎ、就任当初はやや不安ではありましたが、指導部会、
育成会員の皆様からの支援を得て、親子サッカー、励ます会行事参加、岩岡グラウンド整
地活動など無難に乗り切る事が出来ました。

　今後、更に多井畑FCをサポートするべく団としての恒例行事、地域行事への参加が控
えております、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

　育成会活動を通して改めて団を眺めてみますと、サッカーが中心となり、子供・親・
コーチが繋がり、 団と地域が繋がり、 団と他チーム・団体と繋がり、それら人と人との
関係を維持し継承していかなければならない伝統の重みを実感致します。
　そして、ただ子供のサッカーの上達ぶり、試合での勝ち負けに一喜一憂するだけではな
く、団をサポートしようとする姿勢こそが重要であると理解致しました。
　貴重な経験をさせて貰えているなというのが率直な感想です。

　１年間という任期の中では、継承で手一杯ではありますが、育成会として何か一つでも
新しい試みが出来ればと考えています。

　これより、本格的な夏を迎えますが、皆様がサッカーを通じて一つでも楽しい思い出を
つくってお過ごし下さるようお願い申し上げます。

敬具

追伸
　多井畑ニュースでは、編集人として今号を担当致しましたが、不慣れにより予定より少
し遅れての発行となりましたことをお詫び申し上げます。
　ホームページでは制約が意外と多く、紙面での提供も検討している所であります。
　また、意見等ございましたら、育成幹事を通じてお伝え頂ければと思います。


